
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

第３回代表者会議を行いました！ 
２月２１日（土）１０：００～ 

商工振興センター（アクシス） ２０２会議室にて 

 

議題：指定先の更新～４月からどうなるの？ 
 

４月から、新たに指定を受けた春日部市社会福祉協議会による運

営がスタートします。これに伴うシステムの変更や、新年度から

の児童数と指導員の配置など、情報の共有と意見交換を行いまし

た。その結果、 

 

◇指導員が足りない 

 ４月からの児童数に対し、６６名の指導員が必要にもかかわら

ず、未だに指導員の確保が間に合っていない現状。 

 →あらためて社協との懇談会を持ち、現状と見通しを直接説明 

  してもらう事になりました。 

◇おやつ代の集金について 

 おやつ代の集金を社協に依頼するか、今まで通り父母会で行う

かの選択が迫られています。(旧庄和は既に公社が実施。） 

 集金方法や運用方法に問題が多く、多くの父母会が社協への依

頼をしない方向に。懇談会であらためて実情を確認します。 

 

※各クラブに議事録を配布しておりますので、ぜひご覧ください。 
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社協との懇談会を行います！！ 
 第３回代表者会議で、様々な問題が話し合われ、不安な面も

多く浮き彫りになりました。そこで、社協から直接、運営上の

問題についてお話を聞く必要があるとの声が上がり、会議の開

催を交渉しました。その結果、 

 ３月６日（金）１９：００より、 

 あしすと３階 講習室にて 
懇談会を行うことになりました。 
休日の開催を希望していましたが実現せず、平日お勤めの皆様

には申し訳ありませんが、万障お繰り合わせの上、多くの皆様

にご出席いただきます様、お願いいたします。 
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